

Deutsche Messe AG

Neue Organisationsstruktur für Ligna & Co.

Montag, 07.02.2022

Die Deutsche Messe AG reagiert auf die andauernden Herausforderungen für das Messewesen und hat die vergangenen Monate genutzt, um sich neu aufzustellen. Im Zuge dieser Umstellung wird die Organisationsstruktur in vier Geschäftsbereiche gegliedert, unter ihnen Trade Fair & Product Management und Sales. Die Gesamtsteuerung und strategische Ausrichtung des Messeportfolios "Ligna", "Interschutz", "parts2clean" und "Surface Technology Germany" ist ab sofort im Bereich Trade Fair & Product Management angesiedelt und obliegt zukünftig Hendrik Engelking. Christian Pfeiffer, bisheriger Leiter Ligna und Woodworking Events weltweit, wird künftig den Bereich Sales als Geschäftsbereichsleiter verantworten. In diesem Bereich liegt die zentrale Verantwortung der Kundenakquisition für das gesamte Messeportfolio der Deutsche Messe AG.

Die Projektverantwortung und somit auch die inhaltliche und operative Steuerung der Weltleitmesse für die Holzindustrie übernimmt Stephanie Wagner als neue Projektleiterin der "Ligna". Sie ist bereits seit mehr als zehn Jahren bei der Deutschen Messe AG und war zuletzt als Projektreferentin "Ligna" tätig. Wagner besetzt die Position der Projektleitung rückwirkend ab dem 1. Dezember 2021. "Wir freuen uns, dass mit Frau Wagner eine äußerst erfahrene Kollegin diese strategisch wichtige Stelle besetzt", erklärt Hendrik Engelking. "Sie ist ein bekanntes Gesicht in der Holzbearbeitungsbranche und wird die erfolgreiche Zusammenarbeit mit unseren Ausstellern, Partnern und Kunden fortführen."

"Nach einer langen Zeit des leeren Messekalenders und der reinen Online-Formate freuen wir uns mehr denn je darauf, mit der "Ligna 2023" und mit der "Ligna.Conference" im Sommer dieses Jahres endlich wieder Präsenzplattformen bieten zu können. Der persönliche Austausch und das Netzwerken vor Ort hat uns allen sehr gefehlt", so Stephanie Wagner. Die nächste "Ligna" wird vom 15. bis 19. Mai 2023 ausgerichtet. Aussteller können sich ab sofort im Ligna-Onlineshop anmelden. Zuvor findet am 1. und 2. Juni 2022 die 1. Rosenheimer "Ligna.Conference" statt. Diese wird von der Deutschen Messe gemeinsam mit der Technischen Hochschule Rosenheim, der weltbekannten Bildungsstätte für hoch qualifizierten Nachwuchs aus dem Bereich Holztechnik, veranstaltet.

Neue Organisationsstruktur für Ligna & Co.